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 2023年、愛知県美浜少年自然の家で自然観察指導員講習会を受け、県協議会に入会され
た 29名中 13名の方の自己紹介です。 

 

・青木 久代（知多）：育った環境と会社の現在業務から環境への関心が高まりました。 

皆様と共に自然を大切に共存できるようになれたらいいと思います。 

よろしくおねがいいたします 

・青山 麻衣子(尾張)： 10年ほど愛知県森林公園に通っています。自然と植物、ネコが大 

好きです。 

・荒川 純仁(名古屋)：不思議なことに興味関心があります。最近は藤前干潟で微小貝を
やっていますが、泥の質や粒子などを見て地質や岩石にも興味が湧いてきました。山川
海…と全ての生き物が繋がっている営みにロマンを感じます。生き物の系統分類にとて
も興味があります。また、植物を学ぶため標本 1 万点を目指して頑張ります。何でも貪
欲に吸収したいです。よろしくお願いいたします。 

・石川  盛久（西三河）：尾張旭市に住んでおります。自然の素晴らしさ、不思議さなどを   

子供達に伝えられるようになりたいと思っております。よろしくお願いいたします。 

・小林 龍彦(尾張)：尾張旭市の愛知県森林公園の間近に住んでいます。定年退職後、健
康維持のために森林公園植物園とその周辺をウォーキングしていて草花に興味を持ちま
した。その後、植物園の主催イベントに通ううちにシラタマホシクサやシデコブシなど
この地域ならではの貴重な植物があることや自然の大切さを知り、これをぜひ次の世代
に残さねばと思うようになりました。現在、森林公園植物園主催の月例イベント「道草
ウォーキング」のボランティアガイド、尾張自然観察会森林公園自然観察会のお手伝い
をさせていただいています。何卒よろしくお願いいたします。 

・齋藤 俊哉（西三河）: 登山が好きで山の中の大自然も良いのですが、街の中の小さな
自然により興味を持つようになりました。身近な自然の観察や保護を通じて、たくさん
の人に自然への関心を持ってもらえるような活動ができればと思っています。 

・竹宮 香織(名古屋) :ピアノ調律師です。休日はボーイスカウト指導者として活動して   

いくなかで、自然を保護する大切さを感じ指導員講習会を受講しました。生物が好きで
すが、ゴキブリだけは苦手です。少しずつ知識を深め、自然保護の輪を広げていくことが
できるようになりたいと思います。先輩方や同期の皆さんとご一緒できる機会を楽しみ
にしています。どうぞよろしくお願いします。 

・椿 真紀子(名古屋)：初めまして。東山動植物園各シーズンの色々な植物を、散歩しな
がら楽しもうと思っています。これからどうぞ宜しくお願い致します。 

・野田 二三子(名古屋）：コケ植物を中心に活動中です。視線の先は常に緑色のため、色
とりどりの他の植物にドキドキします。大きな樹木に惚れ惚れします。名前や植生をフ
ィールドで確認しながら、ひとつずつ覚えていきたいと思います。よろしくお願いいた
します。 

・手島 正博（西三河）：山歩き再開をきっかけに自然について深く知りたいと思うように  

なり自然観察指導員研修を受講しました。近い将来自分の観察会を持つことを目標に現   

在勉強中。いろんな観察会に参加して経験を重ねたいと思っています。よろしくお願い
します。 

・土井 大介（東三河）：登山と自然が好きで、登山中に色々な木々や植物、動物を観察す  

るのが好きです。指導員として、まだまだ未熟者ですが皆様よろしくお願いいたします。 

・松原 隆治（尾張）：子どものころから昆虫採集が好きでしたが、専門的知識はありませんし、植 
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物は全く知りません。なんでも積極的に学びたいと考えていますので、ご指導・ご教示のほどよ 

ろしくお願いいたします。趣味はオートバイによるソロツーリング、サイクリングです。 

・渡辺 淑子(西三河)：以前から里山や山が好きで、花から始まり、樹木の名前を覚えるのが楽し 

かったです。ここ数年、バードウオッチングも始めました。生き物も好きで鹿や熊が殺されるの 

が嫌で仕方なかったのですが、山が荒れているのを見ると仕方ないのかな、どうしたらいいのか 

なと悩ましいです。風力発電で鳥が死んだり、干潟が無くなったり、農薬で蜂や虫がいなくなっ 

たりと、自然が好きだから少しでも食い止めるのにできることをしたいと思っています。よろし 

くお願いいたします 

 

 


